

Medienmitteilung

Die Tour de Suisse in Schöffland

Die Tour de Suisse ist das viertgrösste Radrennen der Welt. Mit dabei sind die weltbesten Teams, darunter auch zahlreiche Fahrerinnen und Fahrer aus der Schweiz. In diesem Jahr passiert die Tour de Suisse der Frauen auch Schöffland. Anwohnerinnen und Anwohner haben die Chance, live am Strassenrand dabei zu sein und Teil des Radsportspektakels zu werden.

Die 3. Etappe der Tour de Suisse der Frauen startet am Samstag, 14. Juni 2025 in Sursee und führt um ca. 13.15 Uhr durch Schöffland. Die Strecke führt von Moosleerau herkommend über die Luzernerstrasse durch die Dorfstrasse in Richtung Ruederstrasse. Die Fahrerinnen verlassen Schöffland dann in Richtung Böhlerpass und werden nach Unterkulm weiterziehen. Ziel dieser Etappe ist Küsnacht SZ.

Die Strassen werden rund zehn Minuten vor der Durchfahrt des Felds gesperrt und wenige Sekunden nach der letzten Fahrerinnen wieder freigegeben. Für die Sperrung ist die Sicherheitskorte der Tour de Suisse sowie die Tour-Polizei zuständig. Bereits eine Stunde vor dem Fahrerinnenfeld (ca. 12.15 Uhr) passiert eine Auto-Werbekolonnen die Strecke und verteilt Werbegeschenke auf der rechten Strassenseite. Dabei ist die Strecke noch nicht gesperrt und die Werbekolonnen fährt im ordentlichen Verkehr mit.

Der Radsport lebt von der Publikumsnähe. Im Namen der Tour de Suisse lädt auch der Gemeinderat die Bevölkerung ein, bei diesem sportlichen Grossereignis hautnah dabei zu sein und die Profis am Strassenrand anzufeuern. Gleichzeitig danken wir allen Anwohnern und Betroffenen für ihr Verständnis für die kurzzeitigen Strassensperren.

Schöffland, 27. Mai 2025

Im Namen des Gemeinderates

Verteiler:

- Interne Kommunikation
- Gemeindewebseite
- Medienverteiler